

# A la dirección de NESTLE en Suiza

Paris, el 7 de enero del 2015

Vuestra empresa ,una vez más, no respeta el derecho de los trabajadores y trabajadoras. La Empresa Nestlé Chile ha objetado 14 trabajadores, de los cuales 12 aún no han sido incorporados, es decir, quedarían sin los beneficios del contrato colectivo.

La Unión Sindical Solidaires exige, junto al Sindicato CD. Nestlé Quilicura, la incorporación de todos los trabajadores, puesto que el derecho a sindicalizarse y negociar está garantizado en los convenios internacionales de la OIT que han sido ratificados por el estado de Chile.

La multinacional Nestlé tiene que respetar el derecho de los trabajadores y trabajadoras de Chile y del mundo entero y aceptar sus justas reivindicaciones.

La Unión Sindical Solidaires da todo su apoyo a la huelga de los trabajadores y trabajadoras que laboran para el Centro de Distribución de Quilicura en Chile.

La Unión Sindical Solidaires informa de esta situación inadmisibles los trabajadores y trabajadoras de Francia, así como todas las organizaciones de la Red Sindical Internacional de Solidaridad y de Lucha.

Por la Unión Sindical Solidaires :  
Stéphane Enjalran, secretariado nacional  
Nara Cladera, comisión internacional